

MAGAZINE

Danramil 12/Mranggen Hadiri Rapat Koordinasi Bersama Forkopimcam Dalam Rangka Peringatan HUT RI Ke-78 Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.MAGZ.CO.ID

Jul 21, 2023 - 09:52



Dalam kegiatan rapat tersebut membahas tentang persiapan-persiapan sarana prasarana dan anggaran serta pembentukan panitia kegiatan dalam rangka penyelenggaraan menyambut HUT RI ke-78 tanggal 17 Agustus 2023 mendatang

DEMAK - Dalam rangka menyambut HUT RI Ke-78 Danramil 12/Mranggen

diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat menghadiri rapat koordinasi dan pembentukan panitia memperingati HUT RI ke 78 tahun 2023 bersama Forkopimcam di aula Kantor Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak. Kamis (20/07/2023).

Dalam kegiatan rapat tersebut membahas tentang persiapan-persiapan sarana prasarana dan anggaran serta pembentukan panitia kegiatan dalam rangka penyelenggaraan menyambut HUT RI ke-78 tanggal 17 Agustus 2023 mendatang.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Mranggen Bpk Wiwin Edy Widodo, S.Sos, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Danramil 12/Mranggen diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat, Kepala Sekolah SMU 1 dan 2 Mranggen, Kepala Puskesmas 1 dan 2, Dikbud Kec. Mranggen, Pers Kecamatan Mranggen 5 orang.



Camat Mranggen Bapak Wiwin Edy Widodo, S.Sos menyampaikan kegiatan menyambut HUT RI setiap tahun dilaksanakan tentunya harus menyiapkan secara sungguh sungguh agar kegiatan berjalan dengan baik. Kekurangan pada pelaksanaan tahun lalu hendaklah bisa diperbaiki dan butuh kerjasama dari semua pihak.

“Rapat kali ini untuk koordinasi persiapan menyambut HUT RI ke-78 tahun 2023 kali ini butuh kerjasama dari semua pihak. Mari kita persiapkan segala sesuatunya baik panitia, sarana dan prasarana serta anggaran perlu koordinasikan dari sekarang”, ujar Camat Wiwin Edy Widodo.

Sementara itu Bati Tuud Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat mengatakan demi suksesnya penyelenggaraan HUT RI ke-78 nantinya, semua pihak untuk turut berpartisipasi, terlebih kepada para panitianya agar melakukan setiap tugasnya dengan penuh rasa tanggung jawab.

“Dari Koramil 12/Mranggen dilibatkan sebagai pelatih paskibraka, kami akan berusaha semaksimal mungkin untuk dapat melatih demi suksesnya peringatan HUT RI tahun ini. Kami juga berharap semua yang tergabung di kepanitiaan

saling mendukung dan saling bekerjasama”,ucap Bati Tuud.

Dalam rangka memperingati HUT RI ke-78 tahun 2023 yang tidak lama lagi kita selenggarakan, mari kita bersama-sama mulai menyiapkan sarana dan prasarananya dengan baik, agar pelaksanaan nantinya dapat berjalan dengan tertib dan lancar. Hal ini, juga sebagai wujud penghargaan kita kepada jasa para pahlawan yang telah memperjuangkan kemerdekaan ini”, pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak